



## match intra d'impro théâtrale

publié le 10/02/2022

Les élèves de l'atelier d'impro comme des pros !

### *Descriptif :*

Jeudi 27 janvier, le collège a accueilli le GRIC (Grand Rochefort Impro Club) et inscrit une année de plus le collège Guiton dans la dynamique impro du bassin Rochefort-La Rochelle. Les élèves de l'atelier d'impro (tous les jeudis) se sont rencontrés à l'occasion d'un match où tout était réuni comme pour les pros d'impro ! Patinoire, musicien, arbitre, maître de cérémonie...Après un échauffement en musique, les deux équipes aux maillots de hockeyeurs se séparent et s'affrontent sur un thème tiré au sort : parfois en individuel, parfois en impro mixte, pour laquelle elles peuvent échanger quelques idées (c'est le caucus) avant de se jeter dans l'arène...Enfin c'est le vote du public et le décompte de l'arbitre. Attention, comme dans un match, on peut siffler des fautes : une faute de rudesse si le langage n'est pas approprié, une faute de confusion, etc...Les deux équipes sont finalement sorties gagnantes et grandes de cette première expérience face au public guitonnais. Félicitations à elles.



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*